
 
 

 
 
 
                                                                                                                       
 

CITTA' DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE VI 
 
 
CONS. CIRC.LE  N.129/2018            
                                          
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 24 OTTOBRE 2018 

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri: 
 
AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 
BARBIERI FESTA MANECCHIA 
BERAUDO GARCEA MARTELLI 
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 
CANGELLI  LANZA RUSSO 
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LICARI SCIRETTI 
CIAPPINA LOMANTO ZITO 
 
 
E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
Risulta assente il Consigliere: RUSSO.  
 
In totale n. 24  Consiglieri presenti. 
 
 
 
con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in   
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  
 
ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A: “GIOCHI OLIMPICI MANCATI E IMPATTO SUL 
QUARTIERE ” 
 
 
 
 
 



 
 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

Giochi olimpici mancati e impatto sul quartiere 
 
 

Preso atto 
 

Che il percorso della potenziale candidatura della Città di Torino come sede dei Giochi Olimpici 
invernali del 2026 parrebbe definitivamente terminato, in favore di candidature alternative;  
 
 

Considerato 
 

Che all’interno della bozza del dossier, presentato dalla Città al CONI, erano previsti una serie di 
interventi di riqualificazione di alcune aree della Città, tra cui la scelta della Manifattura Tabacchi 
come sede del villaggio media;  

Tenuto conto  
Che l’area della Manifattura Tabacchi e quella  ex –FIMIT sono state negli anni oggetto di 
numerose ipotesi di rilancio, da quella universitaria a quella sportiva, senza però vedere un reale 
sviluppo.  
 
 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
 
Ritiene fondamentale il rilancio delle aree sopraccitate; 
 
chiede al Sindaco ed all’Assessore competente di relazionare in merito ai progetti su Manifattura 
Tabacchi annunciati durante la Commissione del 15 ottobre 2018;  
 
Invita il Sindaco e l’Assessore competente a considerare la riqualificazione  di Manifattura 
Tabacchi e dell’area ex –FIMIT una priorità, anche al di fuori dei progetti collegati a grandi eventi.  

 
 
 

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: CANGELLI – FESTA – LEDDA – MARTELLI – 
CECCARELLI – LANZA. 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito: 
 
PRESENTI   18 
VOTANTI   18 
FAVOREVOLI  17 
CONTRARI    1 (CAMBAI) 
ASTENUTI    / 

 
La proposta è approvata.  
 
 


